



Antrag an den Ausschuss Kinder, Bildung und Jugendinteressen des Blumenthaler Beirats

Bildungsstadtteil Blumenthal – Schulausbauplanung vorantreiben und Bürger beteiligen

Der Ausschuss Kinder, Bildung und Jugendinteressen des Blumenthaler Beirats möge beschließen:

1. Der Ausschuss begrüßt die Schulstandortplanung für eine neue Grundschule Farge-Rekum an der Farger Straße (Hartplatz des TSV-Farge-Rekum und Gelände des alten „Rathaus Farge“) als dreizügige Grundschule im offenen Ganztags.
Ebenfalls wird der Plan unterstützt, dass eine neue Grundschule Rönnebeck auf dem Gelände des ehemaligen Förderzentrums an der Reepschlägerstraße gebaut werden soll.
Der Ausschuss fordert die Senatorin für Kinder und Bildung auf, sämtliche personellen und finanziellen Ressourcen für die Ausarbeitung der Planungen schnellstmöglich zur Verfügung zu stellen.
Im ersten Schritt sollen alle Institutionen, die von den Planungen betroffen sind, an einen runden Tisch geholt werden, um rechtzeitig die Interessen der Akteure zu bündeln und einzubeziehen.

Im Zuge der Planungen für zwei neue Grundschulen in Blumenthal sollen die bisherigen Schulgebäude geprüft werden, ob sie als Standorte für weitere Kitas genutzt werden könnten.
2. Der Ausschuss fordert die senatorische Dienststelle auf, in die Schulstandortplanung einen Neubau mit Sport- und Bewegungshalle der Blumenthaler Berufsschule im Stadtteil Blumenthal einzuplanen.

Marcus Pfeiff, Ute Reimers-Bruns für die SPD-Fraktion im Blumenthaler Beirat

Bremen, 07.05.2018